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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１２月１０日（№．20） No．2331

■本日の例会プログラム

「忘年家族懇親会」

18時：グランドハイアット福岡

3階 ザ・グランドボール・ルーム

■次回卓話（１２月１７日）予定

「年次総会」

■前回例会の記録（１２月３日）
（12月9日現在）マイロータリー登録率 69.86%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月３日 前々回 １１月１９日

会員総数 ７３名

免除会員数（１０名中） ６名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５２名

出 席 率 ６８．１２％

会員総数 ７１名

免除会員数(１０名中） ６名

出席会員数 ４０名

メークアップ ２１名

欠席会員数 ０名

合 計 ６３名

修正出席率 １００％

「疾病予防と治療月間」

１日（水）台北中央RC３６周年記念
３日（金） 定例理事会（例会終了後）
９日（木） 「ロータリーに関する研修会」

１８時：３階ザ・グランドボール・ルーム
１０日（金）「忘年家族懇親会」:誕生祝

１８時 ３階ザ・グランドボールルーム
１７日（金）年次総会
３１日（金） 「休会」定款第7条第1節Cにより

●ピアノ演奏曲はありません。

会長報告

・本日のゲスト ビジター紹介
学校法人立花学園 立花高等学校 校長 齋藤 眞人様
福岡南RC 八尋 太郎様 元 永三様 山田 五郎様
山下未笑会員の友人 山田訓敬様

・ブルネイについて

九州ブルネイ ダルサラームクラブは九州とブルネイとの親
睦を深める目的で １９９３年に設立され 本年活動を終了し
た。同クラブとして １９９５年 ２０００年 ２０１０年 ２０１５年
２０１６年（２回）過去６回ブルネイを公式訪問した。
私は ２０１４年から２０１９年まで約５年間会長をつとめた。

その間 ２０１５年 ２０１６年３月と２回 「九州の女ネットワー
ク（当時代表 松井和子氏）」と共同でブルネイを訪問した。

ブルネイは 東南アジアのボルネオ島の北部に位置する国
土面積５７６５Km2 人口約４０万人の国である。正式名称

は ブルネイ ダルサラームという。８割が穏健なイスラム教
徒の立憲君主国であり 現国王は２９代目。
国民の教育レベルは総じて高く 治安も良い。
輸出のほぼ全ては 石油とLNGで 日本向け輸出が全体の
４割となっている。一人当たりのGDPは ４万米ドルを超えて
おりASEANでは シンガポールに並ぶ裕福な国である。
ASEANのメンバーで ASEANの中で対日調整国（窓口国）と
なっている。

私は訪問時２回とも 伊岐典子特命全権大使の公邸にて 夕
食会に招待された。伊岐大使は福岡市中央区のご出身で 「
九州の女ネットワーク」の訪問を 特に大歓迎して頂いた。２０
１６年１１月 日本大使館主催の現地での 「天皇誕生日祝賀
レセプション」に

「九州の女ネットワーク」を中心に九州ブルネイダルサラーム
クラブのメンバー１３名
が参加し 着物のファッションショーなどを行い好評を博した。

（写真等スライドにて説明がなされた）

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /藤田会員＞

津上 賢治君 11月２６日（金）に第2700地区第4グル
ープの会長・幹事会が、この場所で
開催され、第４グループ共同イベント、
ゴールボール体験競技会に合わせて
結束を固めることができました。

中村 勇治君 海の中道での松原伐採、参加の方有
難うございました。

河内 美香君 １２月１日の台北中央RCの周年事業
Web参加楽しかったです。

井上 秀文君 河内さん、水曜日の台北中央ロータ
リーとの交流会お疲れさまでした。
生まれて始めて弁護士事務所で飲
み会をしました。弁護士バー（ＢAＲ）っ
て、案外面白いかもですね！

深澤 良信君 12月1日の台北中央RC３６周年イベン
トのオンライン参加では、長谷川直前
会長ほか、たくさん方に加わって頂き
ました。ビデオメッセージ作成のニッ
クさん、会場提供の河内さんはじめ
皆様有難うございました。

清原 一貴君 先日の台北中央RCの周年記念の
Web参加させて頂きました。
その後がまた楽しかったです。
河内さん、深澤さん、Nickさん有難う
ございます。

長谷川 裕一君 台北中央RC３６周年記念例会ズー
ム参加、河内会員に大変お世話に
なりました。
有難うございます。

山下 恒夫君 熊本南関町で鳥インフルエンザが
発生しました。
何とか福岡県発生を防止します。

合 計 １１，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計 ３９９，２５０円 達成率 ３０．７ ％

各委員会報告

【 社会奉仕委員会 / 亀山委員長】

卓 話

学校法人立花学園
立花高校
校長 齋藤 眞人様

「ロータリー奉仕でー、ゴールボール大会について」

幹事報告

・本日３日（金） 例会終了後 定例理事会を開催しま
すので 理事役員の方は出席ください。
・１２月１０日（金）の例会は１８時より忘年家族懇親会
の為 お昼の例会はありません。
・１２月１７日金曜日 年次総会になっております。
欠席のないようお願いします。

・１１月２７日土曜日 はかた夢松原の会の雁ノ巣の松原
の間伐等の作業があり 当クラブから１１名 綜合警備保
障さんから２０名 西日本空輸さんから１７名 東南ロータ
ーアクトから１名 計４９名の参加がありました。

来年春には松苗の植樹がありますので 会員の皆様の
参加お待ちします。

又 ゴールボール大会には 審査員 協力 併せて５名
の参加申し込みが有り大会当日は 宜しくお願い致しま
す。

【 ロータリー情報委員会 / 磯本委員長】

・１２月９日（木）１８時より 当クラブ会長主催の２０２１年度
第１回ロータリーに関する研修会を グランドハイアット福岡
３階ザ・グランドボールルームにて開催します。
当日出席の方は 定款・細則 ロータリーの手引き ロータリ
ー教本をお持ちください。
入会３年未満の方は出席義務となります。
また勉強会に参加経験の無い方も参加してください。
当クラブ会長主催となりますので メーキャップも適用され
ます参加お願い致します。

【親睦委員会 / 岡委員長 】

・１２月１０日金曜日の例会は１８時よりグランドハイアット
福岡３階ザ・グランドボールルームにて、忘年家族懇親会
を開催致します。

【 国際奉仕委員会 / 深澤委員長】

・１２月１日 台北中央RCの３６周年記念式典WEB参加あり
がとうございました。
河内会員の事務所にて１１名の参加を得て行いました。

当クラブのニックさん撮影の廻るビデオは素晴らしい出来で
他クラブから好評を受けました。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

Eテーブル会

１２月６日（月）１８時より、赤坂にある「たまき」にてEテーブル会を会長・幹事をお迎えして
６名で開催しました
美味しい和食に舌鼓を打ちながら焼酎のお湯割りを楽しみました。
お話しは田代会員のヘリコプターの免許の取得費用の話を皮切りに、政治や地政学の
お話し、田中会員の京都旅行や川崎会員の天草旅行の話など沢山の楽しいお話しでした。
なかでも中村幹事の博多山笠に関する裏話はともて面白かったので、来年の山笠前には
もう一度聞きたい内容でした！

（末秋会員）


